
Weisheitszähne
Kann man nach der Weisheitszahn OP die Fäden

nachspannen lassen?
 

Ein Nachspannen der Fäden nicht nötig.
Sollten die Fäden lockerer werden ist dies als gutes Zeichen im Sinne eines
Rückgangs der Schwellung und Wundheilung zu interpretieren.
Falls sie sich unsicher sind kommen Sie gerne in unsere Sprechstunde.
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